Arena Alva, 6. September 2013

Aus der Ratsstube

Der Gemeindevorstand hat in seiner Sitzung u. a. folgende Themen behandelt, zur Kenntnis genommen und Beschlüsse gefasst:

Cassons

In einer konstruktiven und offenen Sitzung haben Gemeindevorstand, Weisse Arena-Bergbahnen AG und der Verein Pro Flims-Cassons die weiteren Schritte zur kurzfristigen Sanierung der bestehenden Cassonsbahn bzw. der dazu benötigten Mittelbeschaffung besprochen. Die drei Partner setzen sich zudem für den mittelfristigen Ersatz bzw. für die zukünftige Neuerschliessung des Cassons (Y-Variante) mit modernen, zeitgemässen touristischen Beförderungsanlagen ein. Die Partner sind sich bewusst, dass eine ökonomisch tragfähige Erschliessung nur möglich sein wird, wenn eine attraktive touristische Erschliessung im Sinn eines Eintrittstores in das Unesco-Weltnaturerbe für den Sommer und gleichzeitig eine den zukünftigen skitechnischen Anforderungen im Winter erstellt wird.

Für die kurzfristige Mittelbeschaffung zur Finanzierung der Sanierung der Cassonsbahn wird die Errichtung einer unabhängigen Stiftung angestrebt. Die Stiftung bezweckt die Sanierung der Cassonsbahn damit die Konzession für den öffentlichen Betrieb bis 2025 erteilt werden kann. Mittels eines Leistungsvertrags zwischen der Stiftung und der WAG wird dann der öffentliche Betrieb gewährleistet. Die WAG übernimmt das jährliche Defizit bei den Betriebs-, Unterhalts- und Infrastrukturkosten auf der gesamten Linie Flims-Foppa-Naraus-Cassons. Die drei Partner werden zu gegebener Zeit die Bevölkerung umfassend orientieren.